

# APUNTES

10

25 DE ABRIL DE 1933

Sin la menor seguridad de poder continuar regularmente nuestra tarea, comenzamos este segundo tomo de APUNTES.

La situación es peor hoy que el año pasado. En Europa no se descubre signo alguno de mejoría. El 31 de enero exclama Stéphane Lauzanne: «En este país de Francia, reputado por su inteligencia y su sentido crítico, hay alguien que no tiene ni inteligencia ni sentido crítico: el Estado». En marzo, los jóvenes de las universidades alemanas obligan a Einstein a decir esta otra verdad: «La juventud de hoy afirma cosas que dos años más tarde habrá de negar».

En América, el empeoramiento es todavía más palpable. El gobierno de Roosevelt en Estados Unidos parece obedecer a fuerzas ciegas que empujan la nación hacia un descarrilamiento completo.